



Farbenfrohe Ausstellungen

TreppenhausKunst: Mit neuem Schwung in das neue Jahr

Neues Jahr bringt neuen Schwung – Schwung für die Aktivitäten im Rahmen von TreppenhausKunst im Gesundheitszentrum Pegnitz.

Bereits am Mittwoch, 20. Februar, um 11 Uhr wird die neue Ausstellung dort eröffnet und zwar wieder als „Intermezzo“.

Intermezzo ist die Plattform, die Schülern und jungen Künstlern die Möglichkeit geben will, auf entspannte Art und Weise in das weite Feld von Kunst und Kultur mit eigenen Inspirationen vorzudringen und sich der Öffentlichkeit vorzustellen. Passend zu einer Präsentation im Gesundheitszentrum setzen sich die Neuntklässler der Realschule unter Anleitung ihrer Kunsterzieherin Erika Martin mit dem Thema „Mensch und Gesundheit“ differenziert auseinander. Allein dabei soll es

aber nicht bleiben, auch das im Musikunterricht Erarbeitete unter der Leitung von Angelika Schubert und Clemens Pfefferle wird dann zu Gehör gebracht werden.

Bunt gemischt, im wahrsten Sinne des Wortes, ist die Palette der Veranstaltungen im Anschluss. Farbenfrohe Gemäldeausstellungen mit großer Bandbreite – Naive Malerei, Gegenständliches oder Abstraktes – stehen ebenso auf der Agenda wie Fotoausstellungen und Lesungen. Noch unentdeckten Künstlerinnen und Künstlern soll in diesem Jahr besonders viel Raum gegeben werden, unter anderem mit einem Wettbewerb, dessen Konditionen rechtzeitig bekanntgemacht werden.

Auch Geschichtliches darf nicht zu kurz

kommen. 30 Jahre Mauerfall lässt das Team vom Treppenhaus gegen Ende des Jahres noch einmal sehr lebendig werden. Die Planungen dazu laufen bereits auf Hochtouren.

Mit Ausnahme der Intermezzo-Veranstaltungen finden die Events von TreppenhausKunst im Regelfall immer an einem Donnerstag um 19 Uhr statt, es ist also sinnvoll, sich bereits jetzt das Ganze ins Gedächtnis zu schreiben. Die genauen Termine werden alle noch rechtzeitig bekannt gegeben.

INFO: Wer mehr zu den Veranstaltungen oder dem Konzept zu TreppenhausKunst wissen möchte, ist jederzeit willkommen, sich unter der Telefonnummer 0171 9527013 zu melden.